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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA 
CAMARA MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA DEZESSEIS 
DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E UM (16 - 08 - 2021) 

Ao décimo sexto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e um, ás dezesseis 
horas e um minuto, realizou-se reunião ordinária por meio de vídeo conferencia 
na Câmara Municipal de Mariana. Em seguida, consultou aos vereadores se 
desejavam que fosse feita a leitura da ata vigésima terceira reunião ordinária, 
que não havendo manifestação contrária foi aprovada por unanimidade. O 
Vereador Fernando Sampaio, pediu que fosse feito um minuto de silêncio 
devido a morte da Senhora Conceição, em que contribuiu tantos anos nos 
trabalhos da Câmara Municipal. Em seguida, o presideíite agradeceu ao 
Vereador Fernando Sampaio, e concedeu um minuto de silêncio em respeito 
a Senhora Conceição. Prosseguindo o presidente solicitou que fosse feita a, 
Leitura das Correspondências: Ofício 12.672. Conforme leitura feita, o 
presidente informou sobre, a prestação de contas do Prefeito Duarte Eustáquio 
Junior, no que diz respeito ao exercício 2018, salientou o artigo 162 do 
regimento interno, realizando assim a sua leitura, e com base no parecer da 

comissão de Legislação, Finanças e Justiça desta Casa para que está se 
debruce em relação a prestação de conta e que assim encaminhe a decisão 
ao plénario para votação da rejeição ou aceitação da prestação de contas 
acima referida. Leitura dos Projetos de Leis: nº115/2021 (autoria do Prefeito 
Municipal em Exercício); nº116/2021 (autoria do Prefeito Municipal em 
Exercício) nº117/2021 (autoria do Vereador Fernando Sampaio); nº118/2021 
(autoria do Prefeito Municipal em Exercício). Leitura dos Requerimentos: 
nº186/2021 (autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo). Leitura das 
Indicações: nº1959, 2072/2021 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares 
de Oliveira); nº1931; 1932; 1939/2021 (autoria do Vereador José Antunes 
Vieira); nº1968, 1969, 1970, 1971, 2043, 2044, 2046/2021 (autoria da 
Vereadora Sônia Azzi); nº1941, 1948, 1949, 1975, 1978, 2068/2021 (autoria 
do Vereador Gilberto Mateus) nº2052,2038, 2039, 2040/2021 (autoria do 
Vereador Maurício Borges); nº 2036, 2037, 2071/2021 ( Autoria do Vereador 
Ediraldo Ramos); nº2031; 2033, 2034, 2048 2049, 2050, 2051, 2053/2021 
(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento); nº1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 
2000, 2001, 2002, 2003, 2004/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda); 
nº2032/2021 (autoria do Vereador José Sales); nº2069/2021 (autoria do 
Vereador Fernando Sampaio); nº2070/2021 (autoria do Vereador Edson 
Agostinho de Castro Carneiro), A reunião ocorreu sem intervalo. Leitura 
dos Pareceres: Projeto de Lei nº112/2021. O presidente submeteu o projeto 
em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
Requerimentos: nº186/2021. Pela ordem, o Vereador Marcelo Macedo 
ponderou suas considerações em relação ao requerimento e disse que, as 
comissões de Educação e de Obras, tem feito visitas nas escolas e tem 
percebido algumas falhas no que diz respeito a estrutura nas escolas, Assim, 
comentou sobre a escola do distrito de Monsenhor Horta salientando que fez 
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um relatório em relação a mesmo. Prosseguindo discorreu sobre diversas 
falhas encontradas, dentre elas janelas sem vidros, piso sem possibilidade de 
higienização adequada, pias com vazamento, janelas sem ventilação 
adequada, vasos sanitários entupidos, entre outros problemas básicos de 
estrutura. Ainda em sua fala disse que já teria feito vários outros relátorios 
encaminhados a secretária de Educação, mas que até hoje não obteve retorno 
no sentido de irem até a escola fazerem reformas. Entretanto disse, que como 
os planos é voltar as aulas que se deva ter essa estrutura principalmente tendo 
em vista o cenário pandemico em que vivenciamos. Com a palavra, o Vereador 
Maurício também comentou sobre o requerimento. E disse que todas as visitas 
realizadas pela a comissão na qual preside, que está sendo feito relátorio 
fotograficos e atas das referidas visitas, para que se tenha tudo evidenciado. 
Disse também que quando as comissões chegam até a escola já é direcinado 
aos diretores que apontem todas as demandas necessárias das escolas para 
que assim se possa buscar melhorias. Frisou ainda que tem percebido a 
diversas de várias demandas que tem surgido, e que se deve debater e 
conversar como será feito o retorno das aulas na cidade de Mariana. O 
vereador Edson Agostinho de Castro, também ponderou suas considerações, 
e disse que na visita da escola de Monsenhor Horta, contou com a participação 
de dois engenheiros nos quais salientaram que para verificar a possibilidade 
de reforma na escola, precisa antes que o poder executivo passe todas as 
demandas necessárias da escola, para que assim verifiquem o que pode ser 
feito no local, sendo assim, o Vereador frisou a importância da Secretária de 
Obras, e de Educação se reúnirem para que se possa debater sobre a reforma 
da escola de Monsenhor Horta, bem como outras escolas do munícipio. Por 
fim o vereador destacou que nas visitas em que realizou as visitas, as com 
demandas mais urgentes seria a escola Jadir Macedo de Monsenhor Horta, e 
a Escola do Bairro Santo Antônio, que para ele são as piores. Pela ordem, o 
presidente da Casa, Vereador Ronaldo Bento, parabenizou os presidentes e 
membros das comissões acima citadas pelo trabalho que tem sido feito, 
parabizando também ao Vereador Marcelo Macedo, pela sua preocupação 
com escola Jadir Macedo, situada no distritod de Monsenhor Horta. Ainda em 

sua fala, o Vereador ponderou que se deve desbater sobre o retorno das aulas, 
pois foi publicado um decreto sobre a possibilidade de retorno as aulas de 
forma hidrida. Para o vereador a questão deve ser bem analisada,e que 
deveria se ter debates junto ao legislativo para opnar sobre a decisão, tendo 
em vista que estamos passando por um periodo de pandemia, e para ele as 
escolas da cidade ainda não possuem condições suficientes de receber os 
alunos. Salientou que para ele deveria se ter um requerimento afim de 
viabilizar a realização de uma audiência pública, pois assim seria possiível o 
debate amplo sobre o reinicio das aulas. Com a palavra o Vereador Maurício 
disse que participou de algumas reuniões em relação ao retorno das aulas, 
que a comissão havia definido que não apoiario o retorno das aulas. Mas 
ponderou que a Câmara através da comissão de educação pode participar 
dessas reuniões. O Vereador Marcelo Macedo, disse que não pode ester 
presente nas reuniões haja vista coincidir com o horarlo das 
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reuniões de CPI, na qual faz parte. O Vereador disse ainda que é sabido por 
todos que ele faz questão de acompanhar todas as reuniões feitas. Pela 
ordem, o Vereador Ricardo Miranda, também comentou sobre o requerimento 
e disse sobre a importância de se preocupar com as escolas, disse ainda que 
ao fazer as visitas das escolas é percebido a falta de estruturas das escolas. 
O vereador disse que um dos problemas mais recorrentes discorridos pelos 
diretores das escolas são problemas de telhados e dranagem, disse que na 
escola de Santa Rita, ao chegar logo percebeu problemas em relação as 
caixas d'gua que se encontram no corredor principal da escola. Salientou 
também a falta de manutenção nos telhados, para o vereador as intervenções 
acabam por ser paliativas, o que não é o ideial para o retorno das aulas. O 
Vereador Fernando Sampaio, também salientou sobre a falta de condições 
das escolas. Disse ainda que ficou surpreendido quando o Vereador Marcelo 
Macedo comentou sobre as condições da escola Jadir Macedo, pois segundo 
informações teve verba destinada para reforma da escola, salinetando a 
precisão de procurar saber informações sobre o referido assunto. O Vereador 
ponderou ainda, que é necessário que se atentem que mesmo com as duas 
doses da vacina tem pessoas se contaminando com a doença e até mesmo 
morrendo, frisando assim a sua preocupação com a saúde das pessoas. O 
requerimento foi aprovado por unanimidade. PALAVRA LIVRE: 
Encerramento: Não havendo mais nada a tratar o presidente, encerrou os 
trabalhos desta sessão as dezesseis e dois minutos. 


